

# netatmo

## NETATMO RENUEVA EL DISEÑO DE LA APLICACIÓN DE SU ESTACIÓN METEOROLÓGICA PARA SMARTPHONES

Madrid – 10 de noviembre 2015. Netatmo, compañía innovadora que desarrolla productos electrónicos para un mejor y más interconectado estilo de vida, lanza hoy el nuevo diseño de la aplicación de la Estación Meteorológica para Smartphones.



La aplicación presenta ahora una interfaz totalmente renovada, con un diseño más moderno y limpio. Sus colores y temas se adaptan en tiempo real dependiendo del momento del día y de la nubosidad.

La aplicación incluye una pantalla intuitiva donde se muestra toda la información recogida por la Estación Meteorológica y sus accesorios. Cuenta con un acceso directo al WeatherMap –la red de sensores meteorológicos personales más grande del mundo – donde se visualizan los datos registrados por las múltiples Estaciones Meteorológicas de Netatmo compartidas por sus usuarios.

Además, esta nueva aplicación se adapta a las grandes pantallas de los últimos modelos de Smartphones, como el iPhone 6S o Samsung Galaxy S6 Edge. Los usuarios de iOS pueden descargarse desde hoy la actualización, las versiones de Android y Windows estarán disponibles a partir del viernes, 13 de noviembre.

La Estación Meteorológica de Netatmo y sus accesorios ofrecen una solución completa para quienes deseen observar las condiciones atmosféricas, incluyendo la monitorización de la calidad del aire tanto interior como exterior, así como temperatura, humedad, presión del aire, nivel de CO2 y contaminación acústica. Todos los datos que recoge la Estación Meteorológica son enviados directamente a los Smartphones de los usuarios, permitiendo mejorar su bienestar diario dentro del hogar y adaptar sus actividades al aire libre.

## Acerca de Netatmo

Fundada en 2011, Netatmo es una innovadora compañía que desarrolla productos electrónicos para un mejor y más interconectado estilo de vida. Netatmo diseña cuidadosamente la mecánica, la electrónica y el software integrado de cada producto que distribuye. La compañía emplea los mejores estándares de calidad, además de diseñar sus aplicaciones web y móviles, donde destacan todas sus capacidades. El primer dispositivo lanzado por la compañía, la Estación Meteorológica inteligente, permite al usuario medir la calidad del aire interior del hogar, el clima exterior y otras características del ambiente. En noviembre 2013, Netatmo presentó su segundo producto en el mercado europeo, el Termostato para Smartphone, diseñado por Starck. Y durante el CES 2015, Netatmo desveló su último dispositivo, Welcome, la cámara inteligente doméstica que reconoce a cada miembro de la familia gracias a su tecnología revolucionaria de reconocimiento facial.

Netatmo cuenta con 3 galardones de los prestigiosos premios de Innovación, Diseño y Tecnología CES, en el año 2013 y 2014, y 4 galardones en 2015.

## Contacto de prensa

Villarrazo Madrid / Belén Andrada  
Email: [belen@villarrazo.com](mailto:belen@villarrazo.com)  
Tel: (+34) 91.442.08.62